

# イベント盛り沢山!!

敬老会

祝 加茂地区 敬老会

家族旅行



加茂地区敬老会に音楽隊で参加させて頂きました。演奏曲は「ミッキーマースマーチ」「きらきら星」でした。当日は練習とは違い、舞台に立ったことにより皆緊張した表情でしたが、演奏が始まると、笑顔で演奏を行う事が出来ました。演奏後「演奏上手でしたよ」と、地域の方から声を掛けて頂き、利用者さんはやりがいを感じる事が出来たと思います。

10月5日に船橋競馬場で福祉施設を中心としたフリー・マーケットが開催され、吉沢学園も利用者さんと一緒に販売させていただきました。売り始めの頃は、お客様に緊張している様子でしたが、次第に緊張が解けてきたのか、お客様さんが来ると元気に挨拶ができるようになりました。大きなお相撲さんが買いて来た時、利用者さんは驚いていましたが、記念に一枚、写真を撮らせていただきました。

フリー・マーケット

今年は利用者さんと保護者の希望により、成田ゆめ牧場へ行つきました。当日は好天に恵まれ、家族でバーベキューや動物たちとの触れ合い、人工芝でのそり滑りや道の駅での買い物など、親子での時間を有意義に過ごすことが出来ました。普段とは違った表情を見せた利用者さんから、職員とは違う、家族ならではの愛を強く感じた家族旅行でもありました。



12月28日に年末恒例のもつつき大会を開催しました。楽しみにしていましたように昼食を食べ終わると、すぐにジャンパーを羽織り「お餅つきまだ?」という声も聞かれました。職員が杵を振り上げ、餅をつく姿を見て「おー!」と歓声が上がり、利用者さんの楽しんでいる様子がうかがえました。ついで餅は幸多き新年を迎えるよう鏡餅を作り、各棟に飾りました。

もちつき大会

